

Villa Dolce - Guadeloupe - Petit-Bourg



A partir de 420.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 4 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette somptueuse villa nichée au cœur de la luxuriante nature de la Guadeloupe, à Petit-Bourg. À seulement 20 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, la villa offre une escapade exquise au sein d'un domaine privé sécurisé.

Cette résidence d'architecte, immergée dans la forêt tropicale, allie luxe et harmonie avec la nature environnante. Récemment construite, elle vous invite à vivre une expérience authentique, digne des plus grands hôtels 5 étoiles.

D'une surface de 315 m², la villa comprend 5 chambres climatisées et 4 salles de bain, accueillant jusqu'à 10 personnes. Les espaces de vie s'ouvrent sur un patio central, tandis qu'une cuisine entièrement équipée et un salon confortable offrent un cadre idéal pour se détendre.

À l'extérieur, une grande terrasse ombragée surplombe une piscine à débordement chauffée, offrant une vue imprenable sur la végétation luxuriante. Laissez-vous séduire par le charme et l'intimité de ce havre de paix.

La villa bénéficie également d'un service de conciergerie dédié, pour répondre à tous vos besoins, de la livraison de courses aux activités sur l'île.

Explorez les environs de Petit-Bourg, idéalement situés pour découvrir les trésors de la Guadeloupe. Des randonnées dans la forêt tropicale aux plages de sable blanc de Grande-Terre, en passant par les cascades et les distilleries, chaque jour réserve son lot de découvertes.

Offrez-vous une escapade inoubliable dans cette villa d'exception, où le luxe et la nature se rencontrent pour créer des souvenirs inoubliables.

Discover this sumptuous villa nestled in the heart of lush Guadeloupean nature, in Petit-Bourg. Just 20 minutes from Pointe-à-Pitre airport, the villa offers an exquisite getaway within a secure private estate.

This architect-designed residence, immersed in the tropical forest, combines luxury and harmony with the surrounding

nature. Recently built, it invites you to experience an authentic stay, worthy of the finest 5-star hotels.

Spanning 315 m², the villa comprises 5 air-conditioned bedrooms and 4 bathrooms, accommodating up to 10 people. The living spaces open onto a central patio, while a fully equipped kitchen and comfortable lounge provide an ideal setting for relaxation.

Outside, a large shaded terrace overlooks a heated infinity pool, offering breathtaking views of the lush vegetation. Let yourself be seduced by the charm and intimacy of this haven of peace.

The villa also benefits from a dedicated concierge service, to meet all your needs, from grocery delivery to island activities.

Explore the surroundings of Petit-Bourg, ideally located to discover the treasures of Guadeloupe. From hikes in the tropical forest to the white sandy beaches of Grande-Terre, and from waterfalls to distilleries, each day holds its own discoveries.

Treat yourself to an unforgettable getaway in this exceptional villa, where luxury and nature come together to create unforgettable memories.

Caractéristiques / Features

🏠 315 m2 / 👤 10 voyageur(s) / 🛏 5 chambre(s) / 💧 4 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|------------------|----------------------|--------------------|-------------------|
| ■ Barbecue | ☕ Cafetière à filtre | 🌬 Climatisation | ■ Coffre-fort |
| ■ Fer à repasser | 🍳 Four | 🍽 Lave Vaisselle | 🧺 Linge de maison |
| 🛏 Lit bébé | 🧺 Machine à laver | ☕ Machine expresso | 📺 Micro-ondes |
| ■ Parking | 🏊 Piscine | ■ Sèche cheveux | 📺 TV |
| | | | 📶 Wifi |

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com